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伊勢市立伊勢宮川中学校だより 

★今からが大事★ 

１０日(金)に今年度初めての全校集会を行いました。４人の教育

実習生の皆さんが３週間の実習を終える日でもあったため、一人一

人にあいさつをお願いしました。大学４年生が２人、３年生が２人でし

た。特に７月下旬の教員採用試験に臨む４年生の２人には、試験勉

強が待っています。きっと伊勢宮のみんなとの出会いをエネルギーに

換えて力を発揮されることと思います。ぜひ、頑張ってほしいです！ 

伊勢宮のみんなにとってもこれから夏休みまでの１ヶ月は、３月の

「着地点」に向けての大事な期間です。６月２１日(火)からは定期テ

スト②です。気持ちを集中させて、学習・部活動を充実させましょう。

「できることは、やりきった！」と言えるみんなでいてください。 

はまぐち 
教育実習生の皆さんが
登壇してあいさつ中 

 

№８ 

できることから実行する！ 

自分でコントロールする力 

１年生と３年生を対象に情報モラル講座を行いま
した。今回も伊勢市教育研究所の出口 ICT アドバ
イザーに授業をお願いしました。 
スマホに向かう時間が長くなると、せっかく家庭
学習で学んだことが身に付きにくいという検証結果
や、学習に関わる脳の部位がスマホに長時間向か
うことで成長しづらい傾向があることや変形する可
能性もあるという話も科学的根拠に基づいて聞か
せていただきました。 
この授業で感心したのは、事前に配っていただい
た「スマホの使用時間と学習時間の関係」を示すグ

ラフ資料から読み取れることを１年生のみんながし
っかりと発表できたことです。 
出口先生から「スマホごときに自分の進路を変え
させてはいけない。」という言葉がありました。心に
深く刻んでほしい言葉です。進路も未来も「自分で
判断して選ぶ」ということです。 

「特別なアジサイ」のこと 

６月に入ってすぐの朝、校長室の前に

アジサイの花が置かれていました。すぐに

昨年度もいただいた方からの贈り物だと

気付きました。 

お気持ちを嬉しく思い、早速、校内に

飾らせていただきました。帰りにお礼に寄

らせていただくと、玄関先に奥さんが出て

こられ、昨年度ご縁のきっかけをくださっ

た旦那さんが昨年 11月に他界されたこ

とを知りました。旦那さんは私たちの出会

いについてたびたび話され、「学校に届

けるアジサイは切ってはいけない。」と言

っておられたそうです。 

奥さんにまごころのアジサイを今年も

届けていただいたことに感謝し、優しい旦

那さんのご冥福を心よりお祈り申し上げ

ます。 

 

☞ 裏面に市春季連合陸上大会・校外学習の様子を掲載 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍はまだ収まっていませんが、感染症対策はし

っかりと実行しながら、できることから少しずつ活動の枠

を広げていこうということで、鳥羽市・志摩市に校外学習

に出かけました。 

【鳥羽水族館・１年生】 

入学から２ヶ月余り。クラスの仲間との絆をさらに深め

ることが大きな目的でした。生徒たちは「セミナー学習」

の後、班活動に入りました。ルールを守ることの大切さも

学びました。 

【志摩スペイン村・２年生】 

クラス替えから２ヶ月。中堅
ち ゅ う け ん

学年として活躍している２

年生が、班活動を大事にしながら仲間と楽しい時間を過

ごしました。修学旅行を意識して考えて行動できました。 

コロナ禍の中で我慢ばかりの子どもたち。観光施設を

訪れて、少しリラックスして過ごせたのではないかと思い

ます。来週は定期テスト②が待っています。 

気持ちを切り換えてさらに先へ！ 

健闘!! 市春季連合陸上大会 第４位 ６月４日 

集会でも紹介したとおり、陸上部のみんながエントリー種目に自己ベストの更新を目指して
全力で挑みました。１年生の部員も活躍しました。 
学校対抗として総合得点で競うこの大会で、部員数が圧倒的に多い学校が上位を占めま
したが、その中で本校は大健闘しました。第３位の学校とは１０点程度の得点差でした。リレー
種目以外はほとんどが個人種目ですが、個人の頑張りや記録が集まっての結果です。全員、
本当によく頑張りました！（伝達表彰式は先日の全校集会で行いました。） 
今後も通信陸上大会、伊勢度会大会など全国大会につながる大会があります。それぞれの
「着地点」をさらに設定し直して次に進んでほしいと思います。楽しみです♪ 

 １,２年生が校外学習に出かけ
ている間に、３年生も学年活動を
取り入れました。新型コロナウイ
ルス感染症対策はもちろんのこと
熱中症にも注意しながら、学年
全体で汗を流しました。メリハリ
を付けて。 
この後は、大事な定期テスト②
を乗り切り、運動部のみんなは最
後の夏の大会を駆け抜けてほし
いです。文化部のみんなもそれぞ
れのコンクールに向けて仕上げ
に力を入れてほしいと思います。
ここからの１ヶ月が勝負です！ 

３年生も仲よく １,２年生 校外学習へ ６月１３日 


